

Ergänzend zur vorliegenden Beschlussvorlage erläutert die Verwaltung anhand von Folien die

- ◆ Vorteile von interkommunalen Gewerbegebieten
- ◆ geeignete Organisationsformen
sowie
- ◆ Rechtsformen im Vergleich.

Diese Unterlagen sind dem Original dieser Niederschrift als Anlagen nachgeheftet.

In der Diskussion wird deutlich, dass ein fairer Ausgleich von Nutzen und Lasten in den künftigen Verhandlungen erzielt werden muss. Bereits jetzt über Einzelheiten zu sprechen, sei aber verfrüht. Im Lande Nordrhein-Westfalen gebe es bereits einige Kooperationen. Die Verwaltung sagt zu, entsprechendes Material zu besorgen und dem Ausschuss zur Verfügung zu stellen, obwohl hier für die örtlichen Verhältnisse etwas Individuelles entwickelt werden sollte.

Beschluss:	Abstimmungsergebnis einstimmig
Es wird beschlossen, die Gespräche bezüglich einer interkommunalen Zusammenarbeit bei der Erstellung des Gewerbe- und Industriegebietes „Herreshagen – Sonnenberg“ der Stadt Gummersbach fortzuführen und zu vertiefen.	